

Neuer Abteilungsleiter an den BSG

In einer solch großen Schule wie den Beruflichen Schulen Gelnhausen ist stets Bewegung. Die ersten Wochen eines neuen Schuljahres sind erfahrungsgemäß turbulent, da hunderte neue Lernende ihren Platz im Gefüge der Schule finden müssen.

Kehrt hier nun endlich Routine und damit geschäftige Ruhe ein, bewegt freudigerweise eine andere personelle Neuerung die Schulgemeinschaft. Nachdem Herr Rainer Flach im vergangenen Schuljahr mit der Leitung der Beruflichen Schulen Gelnhausen als Schulleiter betraut wurde und damit seine bisherigen Aufgaben als Abteilungsleiter vakant blieben, konnte diese Lücke nun personell geschlossen werden.

Mit Wirkung vom 28.09.2022 begrüßt die Schulgemeinschaft Herrn Edgar Mans als neues Teammitglied in der Schulleitung. Im Rahmen seiner Schulleitungsaufgaben zeigt er sich zuständig für die Teilzeitberufsschule mit den Ausbildungsberufen Mechatroniker/in für Kältetechnik und des Elektrohandwerks. So werden die 20 Kolleginnen und Kollegen sowie knapp 700 Schülerinnen und Schüler nun auch wieder unmittelbar in der Schulleitungsrunde vertreten.

Mit einem lachenden und weinenden Auge tritt Herr Mans die neue Position an, denn nach 10 Jahren ununterbrochener engagierter Mitarbeit im Personalrat der Beruflichen Schulen legt er diese ihm ans Herz gewachsene Tätigkeit im Personalrat, als dessen Vorsitz er seit 2018 fungiert, nieder.

